
LA MAFIA VOLEVA 
UCCIDERE UN 

IMPRENDITORE
La polizia è intervenuta mentre i killer si preparavano a 
compiere l'agguato all'uscita del casello autostradale.
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La squadra mobile su indagini coordinate 
dalla Direzione Distrettuale Antimafia di 
Bari ha eseguito un fermo per sette 
persone gravemente indiziate dei delitti di 
tentato omicidio, porto e detenzione 
illegale di armi, tentata estorsione e 
detenzione ai fini di spaccio di sostanza 
stupefacente del tipo cocaina, tutti 
aggravati dal metodo e dalla finalità 
mafiosa. Laboriose indagini hanno 
permesso di scoprire che gli stessi stavano 
programmando un omicidio soprattutto un 
noto esponente della mafia foggiana e 
vicino al clan Francavilla-Sinesi. In 
particolare, il commando, per il tramite di 
un dipendente infedele della vittima 
designata, un locale imprenditore, aveva 
posizionato al di sotto dell’autovettura di 
quest’ultimo un dispositivo gps al fine di 
monitorarne gli spostamenti. I dati acquisiti 
dagli investigatori della Squadra Mobile di 
Foggia hanno consentito di individuare il 
dispositivo gps e che l’omicidio sarebbe 
stato programmato per la sera del 26 
giugno, all’uscita del casello “Foggia – Zona 
Industriale”, al momento del rientro della 
vittima da una località balneare.

Volevano uccidere un 
imprenditore locale 

La polizia interviene proprio mentre due componenti del gruppo 
criminale stavano per compiere l'attentato all'uscita del casello 
autostradale di Foggia Zona Industriale. Dopo l'omicidio i killer 
avrebbero dovuto incendiare l'auto per cancellare qualunque tradccia.

Il tempestivo operare degli investigatori ha 
consentito di bloccare nelle immediatezze 
dei fatti due componenti del commando, i 
quali si erano appostati presso un casale 
abbandonato a ridosso dell’uscita 
autostradale Foggia Zona Industriale, con il 
compito di monitorare l’uscita della vittima 
dal casello e dare il via libera all’azione 
delittuosa con utenze dedicate “punto – 
punto”. Presso la base logistica degli 
indagati la polizia ha visto transitare una 
Fiat 500 rossa a forte velocità, autovettura 
che, grazie alla pregressa attività 
investigativa, era stata individuata come il 
mezzo che il commando avrebbe utilizzato 
per compiere l’agguato. A seguito 
dell’accurata perquisizione veicolare della 
Fiat 500 rossa sono stati rinvenuti una 
bottiglia di benzina e dei bengala che 
dall’attività tecnica in corso è emerso che 
sarebbero serviti per incendiare 
l’autovettura dopo l’omicidio e cancellare 
ogni tipo di prova. Inoltre l’attività tecnica 
ha permesso di accertare come il 
commando, determinato ad uccidere la 
vittima designata, fosse nella disponibilità 
di un ingente quantitativo di armi.



A poco più di venti giorni dalla 
presentazione delle liste per le 
elezioni di Camera e Senato si 
infiamma il mondo politico locale 
con primi segnali di candidature 
anche a sorpresa. Se il 
centrosinistra avrà, quasi 
sicuramente, come punta di 
diamante Raffaele Piemontese e 
con Michele Bordo sulla rampa di 
lancio, il centrodestra cerca di 
rafforzare i dati dei sondaggi 
proponendo candidati in grado di 
dare un valore aggiunto, mentre 
M5S e partiti alternativi, come 
quello di Calenda, si guardano 
attorno tra blindature di collegi 
ed aperture a nuove frontiere. In 
tutto questo, registriamo la 
decisione del Presidente della 
Provincia di Foggia, Nicola Gatta, 
di dimettersi per verificare le 
condizioni di una candidatura. “Si 
tratta di un atto tecnico, 
finalizzato al rispetto del Decreto 
che disciplina le condizioni di 
candidabilità nelle elezioni per il 
rinnovo del Parlamento” 
sottolinea Gatta sui social che 
spiega la sua scelta sottolineando 
che “il quadro politico è 
evidentemente mutato in modo 
repentino ed improvviso, in 
questo contesto si è manifestato 
un interesse per un mio 
eventuale impegno elettorale”. 
Ma chi accoglierà Nicola Gatta? 
Una certezza potrebbe averla 
avuta dall’UDC che, in Capitanata, 
può contare ancora su un buon 
elettorato e poi consentirebbe al 
Sindaco di Candela di mantenere 
un equilibrio politico. 

“Al momento mi sono riservato di 
riflettere prima di assumere una 
decisione, avendo comunque 20 
giorni di tempo per il ritiro delle mie 
dimissioni” evidenzia Gatta che 
potrebbe essere anche lusingato 
dalla proposta di Calenda. Quindi, 
potremmo trovarci alle prossime 
Politiche candidati sia Nicola Gatta 
che Giandiego Gatta, mentre in 
Fratelli d’Italia Giannicola De 
Leonardis è già in pole position. 
Sono diversi i nomi che circolano in 
queste ore, dal sindaco di Apricena il 
super votato Antonio Potenza (il 72% 
di preferenze alle ultime elezioni 
amministrative) ad Annamaria 
Fallucchi prima dei non eletti alla 
Regione dietro al vincente Dell’Erba. 
Poi ci sarà da vedere se avrà voglia di 
rimettersi in gioco la cognata di 
Franco Landella, così come altre 
figure femminili corteggiate da 
partiti che, però, rischiano solo di 
fare numero.
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SI DIMETTE GATTA. 
VUOLE CANDIDARSI!



Mancano 57 giorni alle elezioni 
politiche del 25 settembre. In casa 
Movimento 5 Stelle, la forza che nel 
2018 espresse il numero più alto di 
eletti tra Camera e Senato, la 
discussione per le candidature
sembra essere molto accesa. La 
riduzione del numero di eletti in 
entrambi i rami del Parlamento 
costringerà il Movimento a fare 
delle scelte dolorose. Poi, ci sono i 
sondaggi. E per i grillini la 
situazione non è tra le più rosee. Il 
4 marzo 2018 ci fu un vero e 
proprio cappotto. Alla Camera 
furono eletti 6 deputati (Rosa 
Menga, Carla Giuliano e Antonio 
Tasso nei collegi uninominali, 
mentre Maria Luisa Faro, Giorgio 
Lovecchio e Francesca Troiano nel
collegio plurinominale) e 2 senatori 
(Marco Pellegrino nel collegio 
uninominale, Gisella Naturale nel 
plurinominale). Oltre agli eletti del 
M5S ci sono il mandredoniabi 
Michele Bordo. Con la riduzione dei 
seggi (Camera da 630 a 400 e 
Senato da 315 a 200) e la nuova 
ripartizione dei seggi nella 
Capitanata sì hanno    due colleghi 
uninominali e    listino 
plurinominale che include anche la
BAT.

Al Senato c'è un solo collegio 
uninominale che interessa la 
Capitanata e un piccolo pezzo della 
BAT. Mentre il collegio 
plurinominale e su base regionale.
Alla luce di questa ripartizione e 
del sentimento degli italiani 
sembra evidente che per il M5S 
potrebbe scattare un seggio nei 
listini del plurinominale. C'è da 
capire quale sarà il posizionamento 
di Giorgio Lovecchio e Marco 
Pellegrin, fedelissimi del 
Presidente Conte, potrebbero 
avere qualche chance. Questo 
pone lle condizioni perché si possa 
aprire una strada verso il 
Parlamento anche per altre forze 
politiche. In primis Fratelli d'Italia, 
primo partito in Italia nei sondaggi, 
ma anche Forza Italia e Partito
Democratico. La Lega non sembra 
avere molte possibilità considerato 
che, il calo nei sondaggi è dovuto 
soprattutto ad una disaffezione 
degli elettori meridionali. 
                                Gianni Gliatta
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Pellegrini e Lovecchio 
in pole per il M5S?



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 17.906 test 
per l'infezione da Covid-19 e 4.454 nuovi casi: 
994 in provincia di Bari, 252 nella provincia di 
Barletta, Andria, Trani e 367 in quella di 
Brindisi, 477 in provincia di Foggia 816 in 
provincia di Lecce, 650 in provincia di Taranto 
nonche 80 residenti fuori regione e 18 di 
provincia in via di definizione. Inoltre sono stati 
registrati 3 decessi.

477
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

34454
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 63.952 le persone positive, 
487 sono ricoverate in area non critica e 19 in 
terapia intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.391.528 a 
fronte di 12.085.816 test eseguiti, 1.318.766 
sono le persone guarite e 8.810 quelle 
decedute.
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ALLAGAMENTI AL 

DEU, CHIESTA 

AUDIZIONE URGENTE 

IN REGIONE

Favorire il potenziamento di aggregazioni di 

imprese finalizzate a migliorare 

l’integrazione di filiera e la presenza sui 

mercati locali dei prodotti vitivinicoli e 

olivicoli dell’Alto Tavoliere. A questo mira il 

nuovo bando 1.4 del GAL Daunia Rurale 

2020 che intende sostenere lo sviluppo 

della cooperazione per attività promozionali 

a raggio locale per sostenere la conoscenza 

e il consumo di vino, spumante e olio del 

territorio. Una cooperazione che sia in 

grado di intercettare anche ristorazione, 

gastronomia, catering, turismo e ospitalità 

in un’ottica di promozione dell’offerta che 

guarda al Distretto del Cibo della Daunia 

Rurale, riconoscimento a cui ambisce 

l’intero territorio e per il quale l’Associazione 

del Distretto sta lavorando intensamente. 

Una interessante opportunità per 

un’innovativa e creativa valorizzazione dei 

vitigni autoctoni e della cultivar Peranzana.

Valorizzazione della 

produzione tipica locale

“E’ assolutamente inaccettabile che una struttura 

di recentissima costruzione qual è il Dipartimento di 

Emergenza Urgenza degli Ospedali Riuniti di Foggia, 

la più grande degli ultimi tempi in ambito sanitario, 

per cui sono state spese ingentissime risorse 

pubbliche, si allaghi alla prima pioggia. I video, 

divenuti giustamente virali, di queste ore mostrano 

allagamenti e infiltrazioni diffuse, con conseguente 

dell’operatività dei servizi sanitari e del lavoro del 

personale: assurdo ed inammissibile. E’ per questo 

che ho presentato richiesta di audizione urgente 

all’assessore regionale alla Sanità, Rocco Palese, e 

al commissario straordinario dell’Asl di Foggia, 

Giuseppe Pasqualone.

Per il nuovo bando il Gal Daunia Rurale 

2020 ha previsto una dotazione 

finanziaria di 160mila euro.  Il sostegno 

sarà concesso come contributo in 

conto capitale, per un massimo di 

80mila euro, fino al 100% del costo 

totale ammissibile. Le domande 

dovranno essere consegnate entro il 16 

settembre 2022.
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Potenziato 
l’Info Point: 
16mila euro 

dalla Regione 
 E’ stato accolto il progetto del comune di 
Celle di San Vito per il potenziamento 
dell’Info-Point. La Regione Puglia, infatti, 
ha finanziato per 16mila euro la proposta 
progettuale finalizzata al potenziamento 
dell’Info-Point appartenente alla rete 
regionale 2022. 
L’ente regionale, in continuità con il 
lavoro svolto negli anni precedenti, in 
un’ottica di miglioramento dell’offerta 
turistica locale e della qualità dei servizi 
di valorizzazione del territorio, ha voluto 
incrementare i servizi specificamente 
rivolti all’ecoturismo. 
In tutta la Regione Puglia, sono stati 
finanziati solo 129 Info-Point che fanno 
parte della Rete regionale annualità 2022. 
L’Info-Point di Celle di San Vito, nato nel 
2020, è ubicato all’interno del Municipio e 
la sua gestione è stata affidata 
all’associazione “Attivamente Insieme”. 
“Il progetto è finalizzato alla realizzazione 
di interventi in grado di potenziare, 
uniformare e qualificare il servizio di 
informazione e accoglienza turistica 
locale svolto dal nostro comune – ha 
dichiarato la sindaca del comune di Celle 
di San Vito, Palma Maria Giannini – 
Speriamo che i turisti siano sempre più 
soddisfatti perché l’Info-Point è stato, e lo 
sarà sempre di più, un punto di 
riferimento per i visitatori che cercano 
supporto durante i loro soggiorni nel 
nostro territorio”. 

Nel dettaglio, gli interventi di 
potenziamento dell’Info-Point prevedono 
il prolungamento degli orari di apertura 
degli uffici, l’introduzione di figure 
professionali qualificate con competenze 
specifiche, l’adozione di badge e divise dal 
layout coordinato, la realizzazione di 
attività culturali e artistiche, il rilevamento 
informatizzato dei dati sull’affluenza e di 
quelli riguardanti l’indice di 
gradimento.    “Agli utenti dell’Info-Point 
saranno sottoposti questionari di 
gradimento attraverso i quali sarà 
possibile rilevare sia i dati relativi 
all’affluenza sia alla customer satisfaction 
– ha dichiarato Virginia Carosielli, vice-
presidente di “Attivamente Insieme” – 
questi dati, insieme a quelli ricevuti 
tramite tutti i nostri canali social, saranno 
analizzati al fine di attuare i miglioramenti 
suggeriti dagli stessi utenti.” L’Info-Point 
attuerà un’importante azione di co-
marketing territoriale, in un’ottica di 
sviluppo turistico sostenibile, fruibile tutto 
l’anno, nel cui ambito si svolgeranno 
attività di laboratorio (su profumi e colori 
di Francoprovenzale), visite guidate nel 
paese e al Museo della civiltà contadina 
francoprovenzale e degustazioni di 
prodotti di aziende presenti nei Monti 
Dauni.
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Celle di San Vito



Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



“Abbiamo trovato una situazione di 
anarchia nel centro di Cerignola, 
soprattutto nelle ore serali, quando il 
passeggio dei cittadini era ostacolato dalle 
scorribande di motorini, bici elettriche e 
monopattini elettrici. Attraverso controlli
specifici e interventi straordinari abbiamo 
riportato serenità nelle piazze e nei luoghi 
di aggregazione”.  
L’assessore alla sicurezza Teresa    Cicolella 
traccia un primo bilancio sul progetto 
Estate Sicura che prevede la presenza di 
vigili urbani nelle strade di Cerignola fino a 
mezzanotte e controlli ad hoc su 
monopattini e bici elettriche. 
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“Nei giorni scorsi – prosegue Cicolella- 
abbiamo effettuato altri 8 sequestri di 
mezzi a pedalata assistita, poiché non 
conformi alla legge e quindi assimilabili a 
ciclomotori. L’importo delle multe, in 
totale, supera i 40mila euro. È 
indispensabile, in questo caso, la 
collaborazione con la Motorizzazione e con 
la Polizia di Stato: un modello che 
continueremo certamente a 
replicare”.    “Inoltre abbiamo deciso di 
perimetrare le piazze con dei paletti 
parapedonali per inibire ai motorini 
l’accesso ai parchi. È una soluzione- spiega 
Cicolella- studiata insieme ai residenti e 
che sta dando i suoi frutti. 

Controlli e sequestri nei 
parchi di Cerignola
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Creati altri posti di lavoro con il 
consorzio OPUS per il servizio 

Sad/Adi di Lucera 

Facciamo chiarezza 
sulla vicenda

Come ricorderete la FP CGIL aveva 
annunciato, nei giorni scorsi, la 
proclamazione dello “…stato di agitazione del 
personale del servizio ADI/SAD in Lucera...”. 
Per cercare di risolvere la questione nella 
giornata di ieri era stato convocato un tavolo 
in Prefettura; altro tavolo si è avuto oggi 
presso il comune di Lucera. 
Erano presenti, oltre che la stazione 
appaltante nella persona del sindaco Pitta, il 
presidente del consorzio OPUS Rubino e, per 
la CGIL, il segretario Lavecchia. 
Gli incontri sono innanzitutto serviti ad 
accertare che, a differenza di quanto 
dichiarato dalla organizzazione sindacale, 
non vi è alcuna “clausola sociale”; l’ambito di 
Lucera ha affidato il servizio SAD/ADI per 
una durata limitata a soli pochi mesi e le 
operatrici provenienti dal precedente ente 
gestore erano state tutte assunte a tempo 
determinato; il rispettivo contratto è 
terminato da tempo, motivo per il quale non 
avevano alcun titolo ad invocare la clausola 
sociale. “Abbiamo segnalato che in passato, 
non sappiamo se all’oscuro dell’O.S. - ci dice 
il presidente del consorzio OPUS Rubino - le 
operatici erano assunte con contratti 
quantomeno “anomali”; il CCNL delle 
cooperative sociali sottoscritto anche dalla 
CGIL, prevede l’obbligo di assunzione di non 
meno di 12 ore settimanali. C’è chi era 
assunta a 4 ore. Non so come abbiano potuto 
farlo, ma come dichiarato in Prefettura, la 
CGIL non può certo chiedere a noi di 
continuare ad operare nell’illegittimità”. 

“Premesso che non eravamo tenuti a nessun 
assorbimento del personale proveniente da altro 
gestore, - ci dice ancora Rubino - raccogliendo la 
richiesta dell’Ambito nella persona del Sindaco Pitta e 
degli uffici dei Servizi Sociali, abbiamo assunto da subito 
5 OSS delle 12 provenienti dalla vecchia gestione. Una 
persona per motivi personali ha rinunciato. Le altre 6 
lavorano già con altra cooperativa che esercita il nostro 
stesso lavoro per 24 ore settimanali. A loro abbiamo 
semplicemente chiesto di lavorare o con noi o con loro 
per evidente incompatibilità. Il sindacato pretende 
invece la loro assunzione con noi, in continuità dei 
vecchi contratti, per 6 o 7 ore settimanali. E’ evidente, - 
continua il presidente del consorzio - come comunicato 
in Prefettura e ribadito questa mattina in comune, che 
noi non assumiamo persone se non hanno il minimo 
contrattuale e in ogni caso, è necessaria la adesione 
delle operatrici alla cooperativa nel rispetto della 
normativa e dei regolamenti vigenti”. Sono risultate 
pertanto non attendibili le dichiarazioni che vedevano 
“mandate a casa”, senza lavoro le operatrici SAD; 
semplicemente hanno scelto di continuare a lavorare in 
un’altra società. E’ chiaro che invece voleva essere solo 
un modo, per le stesse operatici, di arrotondare uno 
stipendio, pretendendo un impiego di solo 6/7 ore 
settimanali come per il passato. 
“Come già detto, - ci ribadisce il dottor Rubino - le 6 
OSS un lavoro già lo hanno e quindi non mandiamo a 
caso nessuno, non fosse altro che il loro contratto è 
scaduto da tempo. Come già comunicato per le vie brevi 
al Sindaco, già dalla prossima settimana, l’assistenza 
domiciliare in Lucera, sospesa per tanti utenti per le 
sollecitazioni del sindacato, sarà riavviata con altro 
personale qualificato; ovviamente a loro assicureremo 
l’impiego minimo contrattuale e non certo quelle poche 
ore richiestoci dalla CGIL. E a dirla tutta, sarà l’occasione 
di far lavorare altre 3/4 persone di Lucera che hanno 
effettivo bisogno”. 

Nella foto 
Carlo Rubino, 
presidente 
consorzio 
Opus





COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Toni Servillo 
a Lucera



Peschici in musica
Lunedì 1° agosto a dare spettacolo in 
piazza Pertini a Peschici – come la Luna 
e il Sole quando, giocando a nascondino, 
offrono una favolosa eclissi – sarà 
Vinicio Capossela, protagonista con il 
suo “Eclissica” a “TUTTILIBRI – Libri x 
Tutti”. 
La 2^ edizione dell’evento – organizzata 
dal Comune di Peschici – prevede 
presentazioni di libri e incontri con 
grandi autori e personalità della cultura 
e dello spettacolo. Dopo l’anteprima con 
Ermal Meta, andata in scena il 26 luglio, 
andrà in scena un appuntamento 
imperdibile con il poliedrico cantautore 
e scrittore Vinicio Capossela che si 
confronterà con Marino Sinibaldi, 
saggista, direttore della rivista “Sotto il 
vulcano” e presidente del “Centro per il 
libro e la lettura”.

Una serata per condividere con il 
cantautore il suo punto di vista e la 
sua visione, mai stralunata, di piccole 
eclissi dell’esistenza, partendo dal 
suo ultimo libro edito da Feltrinelli. 
Che cos’è una Eclissica? Una ellittica 
sulle rotte mancate? Una ellissi sulle 
epoche della vita? Un trattato sulle 
eclissi? Un eclissamento dal reale? 
“Eclissica” di Capossela è un lunario, 
un abecedario, un diario di bordo,
una narrazione del visibile e 
dell’invisibile. C’è un viaggio 
nell’opera di un autore, e un viaggio 
dell’autore nelle opere della vita. È 
un libro nato dall’oscuramento 
generale di una eclissi, che procede 
per lampi. 

UPCOMING EVENTS



When?  
The last week of August  
  23-29 August

Nell’oscurità del tempo, i copricapi, i 
nuclei delle loro calotte, i dischi 
volanti delle loro ali, orbitano come 
corpi celesti nel nero, come a 
mettere il cappello agli ultimi 
quindici anni, da un funerale papale 
a una indulgenza urbi et orbi. 
La vita, come il sole, brucia la 
cornea a guardarla mentre avvampa. 
Bisogna metterci di mezzo il vetrino 
oscurato della scrittura per poterne 
fissare le rotte. Del resto il destino, 
come la balena, si rivela solo 
quando è passato, un attimo prima 
di reimmergersi nel buio. 
Vinicio Capossela spia questa 
stagione attraverso le crepe, il 
prodigio, i fallimenti che permettono 
la creazione e, da artista che pone 
ostinatamente la sua opera fuori 
dalla dittatura dell’attualità, finisce 
per esserne fra i più acuti 
osservatori. 
Cantautore, ri-trovatore, 
immaginatore, Capossela ha 
pubblicato undici album di canzoni, 
oltre al libro in forma di EP 
“Bestiario d’amore” (La Cupa/Warner 
Music, 2019). 

Ha scritto “Non si muore tutte le 
mattine” (Feltrinelli, 2009), “In 
clandestinità” (Feltrinelli, 2009) con 
Vincenzo Costantino, “Tefteri. Il libro 
dei conti in sospeso” (Il Saggiatore, 
2013) e “Nel paese dei coppoloni” 
(Feltrinelli, 2015), candidato al 
Premio Strega, oltre al racconto 
infiammabile “I cerini di Santo 
Nicola” (Inedizioni Etcetera, 2017). Lo 
studio dei miti, di Ernesto De 
Martino e Carlo Levi, la 
frequentazione appassionata 
dell’epos omerico e dell’epos 
popolare, l’influenza di molta 
letteratura americana (Sherwood 
Anderson e Melville fra gli altri) 
hanno rivoluzionato il suo approccio 
alla musica e alla scena. 



Toni Servillo il 2 
agosto a Lucera
Toni Servillo è il secondo ospite della 
rassegna Estate|Muse|Stelle. 
L’appuntamento con il maestro del 
teatro italiano è previsto martedì 2 
agosto alle ore 21 all’anfiteatro 
augusteo Lucera.  Servillo porterà in 
scena il recital Toni Servillo legge 
Napoli.  
Un sentito omaggio alla cultura 
partenopea è quello che il protagonista 
del film premio Oscar La Grande 
Bellezza fa    immergendosi nella 
sostanza verbale di poeti e scrittori che 
di Napoli hanno conosciuto bene la 
carne e il cuore. È il ritratto di una città 
dai mille volti e dalle mille 
contraddizioni, divisa fra l’estrema 
vitalità e lo smarrimento più profondo, 
una città di cui la lingua è il più antico 
segno, forgiato dal tempo e dalle 
contaminazioni. É un viaggio nelle 
parole su e di    Napoli: da Salvatore Di 
Giacomo a Ferdinando Russo, da 
Raffaele Viviani a Eduardo De Filippo e 
Antonio De Curtis, fino alla voce 
contemporanea di Enzo Moscato, 
Mimmo Borrelli, Maurizio De Giovanni 
e Giuseppe Montesano. Ne emerge una 
fuga dalle icone più obsolete della 
napoletanità, ma insieme un bisogno di 
non rinunciare a un’identità 
sedimentata da quattro secoli di 
letteratura. Lo spettacolo si inserisce 
nel programma di PrimaVera al 
Garibaldi con la direzione artistica di 
Fabrizio Gifuni e Natalia Di Iorio. 
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Il vuoto lasciato da 
Marcello Amoroso
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



L’entusiasmo per la prima uscita 
stagionale del Foggia edizione 2022-
2023, in programma domani 
pomeriggio a Tarvisio inizio ore 17,30 
contro il Pordenone, è stato smorzato 
dalla decisione assunta, a sorpresa, 
dalla Questura di Udine che, per motivi 
di ordine pubblico, ha comunicato che 
la gara amichevole con i nero verdi di 
Mimmo Di Carlo sarà disputata a porte
chiuse. Una decisione che ha spiazzato 
i gruppi organizzati che avevano già 
preparato pullmann e autovetture per 
invadere la cittadina friulana per 
sostenere da vicino Boscaglia e i suoi 
ragazzi. Contro il Pordenone il tecnico
siciliano farà ruotare tutti gli uomini a 
disposizione sotto lo sguardo attento 
del Presidente Canonico che in 
giornata dovrebbe salire su in Friuli per 
salutare il gruppo impegnato nella 
preparazione precampionato ma anche 
per risolvere la vicenda Alessio Curcio 
la cui permanenza in rossonero 
comincia ad essere meno certa di 
qualche giorno fa.

Come già anticipato nei giorni scorsi il 
capitano rossonero avrebbe puntato i piedi 
sul mancato rinnovo del contratto in 
scadenza il prossimo 30 giugno 2023 e, non 
solo, perché sul fantasista è piombato nelle 
ultime ore il Pescara con il Diesse Delli 
Carri che farebbe carte false per portarlo 
alla corte di Colombo. Ma anche il 
Catanzaro non avrebbe abbandonato l’idea 
di rinforzare il proprio organico con 
l’inserimento del calciatore che nella 
passata stagione in maglia rossonera ha 
realizzato 12 reti in 35 gare disputate. 
Intanto continua il mercato del Foggia con 
Andrea Schenetti che pare avvicinarsi 
sempre più a vestire la casacca del foggia 
nella prossima stagione.  
 L’operazione è alle battute conclusive e si 
attende solo l’ufficialità del passaggio del 
calciatore, svincolato dalla Virtus Entella, 
alla corte del tecnico Boscaglia che lo ha già 
avuto alle dipendenze nella stagione 2019-
2020 in serie B.  
 Ha subìto una improvvisa frenata anche la 
trattativa per il passaggio di Alexis Ferrante 
dalla Ternana al Cesena. 
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CURCIO, CHE FAI?



Il club umbro è alla ricerca di 
un altro attaccante da inserire 
nell’organico di Lucarelli prima 
di dare il via libera all’ex 
rossonero. Il Cesena potrebbe 
guardarsi intorno e rivolgere le 
proprie attenzioni altrove e 
magari favorire il passaggio, nei 
prossimi giorni di mercato, al 
Foggia di Boscaglia che ha 
inserito Ferrante in cima ai 
desideri nel ruolo di punta 
centrale. L’arrivo del patron 
rossonero in ritiro servirà 
anche per fare il punto sulle 
altre operazioni che serviranno 
per completare l’organico a 
disposizione del tecnico di 
Gela. Oltre ad un terzo portiere 
da affiancare a Nobile e 
Dalmasso servono un laterale 
esterno destro ed un altro 
centrale di difesa.  
A centrocampo, probabile la 
partenza di Rizzo Pinna, l’ex 
palermitano andrà rimpiazzato 
con un altro elemento che si 
adatti al 4-2-3-1 che dovrebbe 
essere il modulo che il tecnico
ha in mente di adottare. Il test 
di domani pomeriggio contro il 
Pordenone, oltre che dare le 
prime vere indicazioni sullo 
stato di forma del gruppo a 
sette giorni dall’inizio della 
preparazione, sarà decisivo 
anche per quei calciatori in 
prova a Malborghetto sui quali
Boscaglia dovrà pronunciarsi. 
Stesso discorso per Oliver 
Kragl che attende di essere 
tesserato dal club rossonero.



L'edizione serale di 
Foggia Post torna 
martedì 23 agosto

Potrete restare aggiornati 
attraverso il nostro sito

Per inviare comunicati scrivete a: 
redazione@foggiapost.com 
                        oppure a: 
redazionefoggiapost@gmail.com




